# **Bildungsdirektion**Tirol

## **Corona-Update des Bildungsdirektors**

#### 11.11.2021

Sehr geehrte Frau Direktorin, sehr geehrter Herr Direktor,

die Corona-Kommission hat aufgrund der sich dramatisch verschlechternden Corona-Situation für den Schulbereich in Tirol die Risikostufe 3 empfohlen. Daher ist die Erlassung einer neuen Verordnung notwendig.

Außerdem sieht sich das Coronazentrum wegen der hohen Infektionszahlen gezwungen, das Contacttracing stark einzuschränken, was auch Auswirkungen auf die Schulen hat.

### 1. Für alle Schulen – Risikostufe 3 ab kommendem Montag:

Wir übermitteln Ihnen als Anlagen die neue Verordnung der Bildungsdirektion, mit der für die Zeit bis einschließlich 3. Dezember 2021 im Schulbereich die Risikostufe 3 festgelegt wird. Außerdem erhalten Sie auch wieder ein Begleitschreiben dazu, in dem zusammengefasst ist, welche Maßnahmen in dieser Risikostufe gelten.

## 2. Für alle Schulen – Mitteilung des Coronazentrums betreffend Contacttracing:

Im direkten Versand dieses Corona-Updates an die Schulen wurde die Mitteilung des Coronazentrums in ihrem vollen Wortlaut beigefügt. Bitte beachten Sie unbedingt ab sofort die darin enthaltenen Ausführungen zum "Schul-Fall-Management". Diese bedeuten für die Schulen eine wesentliche Änderung gegenüber dem bisher Üblichen.

Wir bedauern, dass nun die geänderten Maßnahmen ergriffen werden müssen. Die sich allgemein verschlimmernde Lage lässt sowohl der Bildungsdirektion als auch dem Coronazentrum leider keine andere Wahl.

Wir danken Ihnen schon im Voraus für die sorgfältige Umsetzung an Ihrer Schule.

Mit freundlichen Grüßen Dr. Paul Gappmaier Bildungsdirektor